
玉川上水駅近くの住民代表と高口やすひこ公 

明党立川総支部青年部長は２４日、埼玉・所沢市 

の西武鉄道本社を訪れ、後藤高志取締役社長あて 

に、１７０４人の署名簿を添えて、玉川上水駅に 

定期券自動販売機の設置を求める要望書を提出 

しました。これには、高木陽介衆院議員も同席し 

ました。 

高口氏は、玉川上水駅の利用者が急増している 

にもかかわらず、定期券を駅で購入できない不便 

さを指摘し、早急に定期券の自動販売機を設置す 

るよう訴えました。 

これに対し、西武鉄道の担当者は「設置を計画 

するに当たって、玉川上水駅の優先順位は高い。 

今後、検討していく」と、前向きな姿勢を示しま 

した。 

高口氏は「これからも、公共交通機関のサービ 

ス向上に、全力で取り組んでいきたい」と語って 

います。 
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